



五小だより

平成30年7月20日(金) No. 11
白河市立白河第五小学校 発行責任者 小林 茂

一人一人が頑張った1学期

本日7月20日をもって、新たな担任の先生との出会いでスタートした入学式・始業式から、73日間の第1学期が無事に終了しました。日々の授業はもちろんのこと、運動会や鼓笛パレード、子ども祭りなど様々な行事や学校生活全体において6年生が中心となり、リードする素晴らしい姿が随所に見られ、1年生から5年生の児童の皆さんもそれぞれに頑張り、大きな成長をとげることができた1学期でした。

本日お渡しした通知票には、一人一人の頑張りとそれに対する称賛の気持ちをごく一部ではありますが担任によって記されています。それぞれの子どもの成長の証として通知票を見て頂き、どんなことを頑張って、できるようになったのか、2学期の目標をどのようなものにするかなど、お子さんと話し合っていたいただきたいと思います。まずは、1学期の努力を称賛し、言葉をかけてください。

さあ、いよいよ明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みです。37日間という長い休みですが、ぜひ、計画的に、そして夏休みだから出来ることなどチャレンジして欲しいと思います。また、「自分の命は自分で守る」を合い言葉に事故やけがのない楽しい夏休みにしてください。



7/21(土)~8/26(日) 37日間 有意義な夏休みに!!!

☆規則正しい生活をしましょう!

- 一日の生活時間を計画的に過ごし、生活のリズムを崩さない。
 - ・早寝早起き ・冷たい物や甘い物ばかり食べない ・熱中症に注意する
- 学習は朝の涼しい内の継続的に取り組む
 - ・午前9時までは、友達を遊びに誘わない ・読書や自由研究に取り組む
- 生活の決まりを守り、他人に迷惑を掛けない。
 - ・あいさつ・正しい言葉遣い ・進んで家の手伝いをする ・テレビ・ゲームは決められた時間を守る

☆事故には十分気をつけましょう! 危険な場所では絶対に遊ばない!

※交通事故 ※水の事故 ※不審者 自分の命は自分で守る=事故○

第2回授業参観・保護者会・親子行事お世話になりました

7月13日(木)今年度2回目の授業参観並びに学年保護者会に多数ご出席頂きありがとうございました。授業参観後にPTA教養委員主催のAED講習会が行われ、43名の保護者の皆様の参加の下、赤十字ボランティアの芝原隆夫さんを講師に救命救急法を学びました。心臓マッサージを中心とした講習を実践的に1時間ほど行いました。その後、1年生は「本校食堂」において親子行事、2・5年生は「まほろん」において親子行事、その他の学年は学級懇談会をそれぞれ行いました。

子どもたちの様子は、4月当初の授業参観と比較して、いかがだったでしょうか。子ども達の成長が感じられたでしょうか。家庭で見る姿と学校で見る姿は違って見えるものです。子ども達の成長を褒めてあげて頂ければ幸いです。



熱中症に気を付けよう！

今週になり全国的に猛暑が続き、熱中症により死亡や救急搬送される事例が数多く聞かれます。、県南地区でも梅雨明けから連日30度を超え、熱中症に気を付けなければならないほどの猛暑が続いています。この夏休み「熱中症」にならないように下のことに注意してください。



☆シーズンを通して、暑さに負けない体づくりを

- 「丈夫な体を」つくろう
- 「水分を」こまめにとろう
- 「塩分を」ほどよく取ろう
- 「睡眠環境を」快適に保とう

☆日々の生活の中で、暑さに対する工夫をしよう

- 帽子をかぶり「日ざしを」よけよう
- 室内でも「気温と湿度を」いつも気にしよう

☆暑さから身を守るアクションを

- 「飲み物を」持ち歩こう
- 「休憩を」こまめにとろう